



## Cuestiona Fernández Noroña prohibición de debates entre aspirantes

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Centrada en conceder licencias a los aspirantes del proceso morenista, la sesión de la Comisión Permanente del Congreso también fue ocasión para el adiós del diputado Gerardo Fernández Noroña, quien aprovechó la tribuna para cuestionar que se hayan prohibido los debates entre los aspirantes presidenciables. “Los debates son parte de la cultura democrática, son parte de la vida pública del país”, sustentó el petista.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANRaP1dyLISW4Jk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215067&parId=75F18D3264FEE48F%215048&o=OneUp>